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      “La tarea más noble a la que puede    

  

Ramón  Ropero Mancera nació el 10 de febrero de 1953 y es funcionario de la  administración
local desde 1971. Ramón Ropero fue alcalde de  Villafranca de los Barros entre 1983 y 1987,
año en que fue elegido  presidente de la Diputación Provincial de Badajoz. En 1989 fue
nombrado  consejero de Economía y Hacienda de la Junta de Extremadura, durante la 
presidencia de Juan Carlos Rodríguez Ibarra hasta que fue sustituido en  1993 por Manuel
Amigo. Entre 1993 y 1995 desempeñó el cargo de  vicepresidente de la Junta de
Extremadura.ç En 2003 volvió a ser  elegido alcalde de Villafranca de los Barros, cargo que
desempeña en la  actualidad, además de la vicepresidencia primera de la Diputación de 
Badajoz. En el plano orgánico, fue Secretario de Organización del PSOE  de Extremadura,
siendo actualmente el secretario de Economía. Además,  es el representante de España en el
Consejo de Poderes Locales y  Regionales de Europa y miembro de la ejecutiva nacional de la 
Federación Española de Municipios y Provincias.
  
  Haciendo un recorrido por su  trayectoria política comprobamos que su experiencia es amplia
habiendo  pasado por cargos públicos de responsabilidad en tareas municipales,  provinciales,
regionales e incluso ahora de carácter nacional o  europeo. Comenzó siendo alcalde de
Villafranca y repitió después de  unos años. ¿Ser alcalde de su pueblo es el cargo que más
llena a un  político?.  Sin duda. Ser alcalde de tu pueblo significa vivir y  sentir el pulso vital de
tus vecinos y vecinas. Ser alcalde, ante todo,  para mí, es proximidad. Es la cercanía a los
asuntos y problemas más  directos que afectan a las personas y tratar de solucionarlos. Los 
problemas, los proyectos, las ilusiones tienen nombre, les pones cara.  Esto te colma de una
experiencia extraordinaria. Participas,  comparte  y colaboras en el progreso común de tu
municipio,  desarrollando proyectos que asientan el presente y abren el futuro de  la comunidad
de la que te haces corresponsable en el intento ambicioso  de transformar la sociedad en la
que vivimos de modo que por el trabajo  de la inmensa mayoría se alcancen mejores yç
mayores cotas de bienestar  social bajo los principios de justicia, libertad, solidaridad e 
igualdad de oportunidades.
  
  Lleva muchos años en política y  supongo que habrá vivido alguna crisis económica.
¿Considera que esta  es diferente y más difícil de superar?.  Los socialistas siempre  hemos
dicho que toda crisis lleva e  su seno el germen de una  sociedad nueva. La crisis que hoy
vivimos es muy compleja, no se ha  dado una situación igual desde el año 29 del pasado siglo.
Ha habido  crisis y momentos muy difíciles en etapas históricas anteriores.  Siempre hemos
salido airosos de las situaciones críticas. Hoy tenemos  más instrumentos para afrontar los
nuevos retos del futuro. Pero,  además, hoy tenemos un marco ideal: la democracia. En
democracia las  responsabilidades y su ejercicio para la defensa del bien común se 
desenvuelven mejor puesto que el interés máximo descansa en el  bienestar de las personas.
La crisis actual es una crisis que afecta  a  sistema y que tiene un carácter global. Sus
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manifestaciones son  archiconocidas: crisis financiera, crisis de los mercados, crisis de la 
economía real. Lo dramátic  de la situación ha sido la destrucción  de puestos de trabajo. Las
medidas que se están articulando desde los  distintos ámbitos de decisión –europeo, nacional,
autonómico y local-  hacen pronosticar una superación del bache actual. Con todo, la 
preocupación y ocupación máxima es crear las condiciones para la  generación de puestos de
trabajo relanzando la actividad económica,  regulando los mercados, de modo que vayamos a
un modelo económico más  sostenible que garantice el Estado del Bienestar y no se retroceda
en  los derechos adquiridos hasta el presente.
  
  ¿Cómo ha afectado esta crisis a los  Ayuntamientos, que ya llevaban mucho tiempo
planteando la necesidad de  mejorar la Ley de Financiación Local?.  Las Entidades Locales 
somos Estado; por tanto, hemos de contribuir al interés general de la  Nación. Sin duda, la
nueva Ley de los Gobiernos Locales y la nueva Ley  de Financiación colmarán de manera
satisfactoria las aspiraciones  razonables y los objetivos más marcados de las Entidades
Locales. Es  necesario un gran pacto político, el concurso de todas las fuerzas  políticas para
definir el marco global de las competencias municipales  que, junto con su financiación
autosuficiente y su autonomía,  garanticen el ejercicio de su función para una mejor atención a
la  ciudadanía porser ésta la administración más próxima al ciudadano.  Hemos de asentar las
bases del municipalismo del siglo XXI. 
  
  En una encuesta reciente los  ciudadanos planteaban que los políticos son el tercer problema
para la  mayoría de los españoles. ¿Cuál cree que es el motivo?.  La tarea  más noble a la que
puede dedicarse una persona es la política. Yo soy  político, me siento, a la vez, orgulloso y
honrado. Orgulloso porque  puedo dedicarme a trabajar por la mejora de las condiciones de
vida de  mis conciudadanos, y muy especialmente de aquellos que están en peor  situación. Y
honrado, porque el pueblo de Villafranca confía en mi  persona, en el partido que represento y
en el equipo que dirijo para  gestionar la cosa pública. Es verdad que hay personas que se han 
aprovechado de sus cargos para su beneficio personal. Éstos no pueden  tener sino el mayor
de los desprecios de la ciudadanía. En cambio, la  gente sencilla, la ciudadanía en su conjunto,
si actúas con nobleza, si  adquieres el compromiso de dar todo lo mejor que tienes para
contribuir  al bien común y al interés general y no a la defensa de los intereses  individuales o
particulares, sino al bienestar colectivo que es cosa  bien distinta, te lo reconocen. No hay
mayor satisfacción personal que  la confianza que te depositan tus ciudadanos, con
independencia de  credos partidistas interesados. El valor de la democracia supera con  creces
la mancha de la corrupción y de los intereses espurios a los que  hay que perseguir de manera
implacable.
  
  ¿Qué proyectos municipales tiene  previsto acometer acorto, medio o largo plazo enla
localidad?. Son  muchos los proyectos que en distintas áreas hemos desarrollado o se van 
acometer, en un plazo de tiempo razonable y dada la coyuntura del  momento, en Villafranca.
Le citaré algunos atendiendo a los grandes  objetivos que desde el inicio le hablaba sin ánimo
de enumerar todos.  La construcción y puesta en marcha del Centro de Día y la Residencia de 
Alzheimer, la Casa del Mayor representan la respuesta a una necesidad  imperiosa como es la
atención en el ámbito de la dependencia, del ocio  y el esparcimiento. Las mejoras de las
infraestructuras educativas y la  construcción de un nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria y
de  Bachillerato, afrontando así el reto de contribuir a las necesidades  deç la Educación del
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Siglo XXI. La construcción de nuevas instalaciones  deportivas con el pleno convencimiento de
que el Deporte es Salud:  piscina climatizada, pistas de pádel y tenis. Dotar a Villafranca de 
servicios que coadyuven al desarrollo del sector servicios, del turismo  y de la cultura: Museo
Etnográfico, el Centro Regional de la Danza y el  Folklore, la Hospedería, el Centro de Alto
Rendimiento del Caballo,  etc. También, no puedo dejar de citar, la promoción de suelo
industrial  mediante la ampliación del Polígono Industrial “Los Varales” y el  asentamiento de
nuevas industrias con iniciativas de pequeñas y  medianas empresas, de autónomos y de
emprendedores, o bien con el  proyecto de instalación de la empresa BEFESA en Villafranca.
Por  último, valoro extraordinariamente los proyectos realizados con los  fondos aprobados por
el Gobierno de la Nación, me refiero al Plan E,  que ha supuesto un avance de primer orden
para todos los municipios de  España y, como es lógico, en Villafranca. 
  
  El año próximo los ciudadanos  acudiremos de nuevo a las urnas para elegir a nuestros
representantes  regionales y locales. ¿Tiene intención de volver a presentarse como  candidato
a alcalde de Villafranca de los Barros?.  Le digo  sinceramente que a día de hoy entre mis
ocupaciones no está  precisamente el tratar este asunto. En el PSOE estamos acostumbrados
a  trabajar cada cosa a su tiempo, y así lo haremos. En cualquier caso,  siempre he luchado y
he trabajo por mi pueblo y lo voy a seguir  haciéndolo, téngalo por seguro. 
  
  El 19 de junio se celebró una  manifestación a favor de la instalación de la refinería en la
Sierra de  San Jorge, en la localidad de los Santos de Maimona. ¿Qué valoración  hace de la
manifestación? . A mí me parece bien que dentro de los  derechos de los ciudadanos se
exprese libremente la opinión al respecto  del proyecto de la refinería sin molestar a nadie ni
coartar la  libertad de los demás. El acto se desarrolló con normalidad, así lo  tengo entendido,
con lo que me alegro de ello. 
  
  Recientemente se ha renovado la  ejecutiva local del PP en Villafranca de los Barros y
regresa a la  presidencia local del partido, que hasta ahora ocupaba Teresa Tortonda,  Manuel
Piñero. ¿Qué opinión le merecen estos cambios?.  Yo sólo  puedo manifestar mi profundo
respeto a los cambios y decisiones que elç  Partido Popular ha realizado. Y espero la máxima
colaboración,  recíproca por supuesto, en anteponer ante cualquier otra consideración  los
intereses del pueblo de Villafranca, al que nos debemos.
  
  Este es el primer número impreso de La  Gaceta Independiente, ¿qué valoración hace del
nacimiento de este nuevo  medio de comunicación? . Yo creo que estamos de enhorabuena
por  el nacimiento de este nuevo vehículo, de este nuevo canal de  información en lo que
pueda contribuir al derecho de los ciudadanos a  una información veraz, libre e independiente.
Deseo éxito en la empresa  que acometen y mi colaboración abierta a La Gaceta
Independiente que  comienza a andar. Muchas gracias.
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